

**ICABRERIZOS**

# El Ayuntamiento mejora las instalaciones culturales para cubrir la demanda de usuarios

■ La reforma se centra en las aulas de la planta baja del Centro Cultural ■ Un millar de personas participa en las actividades

**EÑE**

El incremento de la demanda de usuarios inscritos en los distintos cursos y actividades que conforman la oferta formativa y cultural del Ayuntamiento para el nuevo curso ha hecho que los responsables municipales hayan hecho un esfuerzo económico para reformar y acondicionar el Centro Cultural Municipal para dar cabida al mayor número de propuestas y ofrecer las mejores condiciones posibles para su desarrollo.

De esta manera, tras pintar y mejorar algunas zonas se ha procedido a una redistribución de los espacios, con el fin de ampliar las salas y poder acoger diferentes actividades. En este sentido, la alcaldesa del municipio, Lourdes Villoria, junto a la concejal de cultura, Carmen García, asegura que la intención es seguir mejorando estas instalaciones. por ello, quieren arreglar el ala izquierda de la planta baja, que cuenta con otras tres salas, de unos 60 metros, en las que se pretende abrir ventanas para que tengan luz natural, renovar la pintura y poner nuevas puertas de acceso, para dejar acondicionada la planta baja destinada a actividades. Unas obras que se incluirán en los presupuestos del próximo año.



La concejal de Cultura, Carmen García, y la alcaldesa, Lourdes Villoria./EÑE

Una actuación necesaria ya que son un millar de alumnos inscritos en las actividades educativas y culturales que se desarrollan en este edificio, en el que también se encuentran ubicadas en la primera planta la biblioteca y la sala de informática.

Los 111 alumnos de la Escuela de Danza y los cerca de 90 de la Es-

cuela Municipal de Música son los principales usuarios de estas instalaciones, a los que se suma otro centenar de participantes de los cursos de informática, dibujo y pintura, restauración de muebles, fotografía y labores, y los niños del programa "Juguetones Animados" que comienza su andadura este año.

**IDOÑINOS DE SALAMANCA**

# La nueva programación cultural del curso integra al 25% de la población

■ Cerca de 500 niños y adultos están inscritos en alguna de las veinte propuestas

**EÑE**

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha puesto en marcha la nueva programación de actividades culturales y deportivas para el nuevo curso, con cerca de 500 personas inscritas en las distintas propuestas municipales tanto para niños como para adultos, lo que supone que el 25% de la población está integrada en la oferta formativa y cultural.

Un volumen de alumnos que ha supuesto un incremento de participación importante respecto al curso anterior, como afirma la alcaldesa, Carmen García: "Estamos muy contentos, porque la respuesta de los vecinos ha sido muy buena en todos los grupos, y

sobre todo, en las actividades infantiles se han tenido que crear más grupos para dar cabida a todos los inscritos, como en el caso del curso de inglés, que hay cuatro grupos".

Así, los niños disfrutaban además del inglés, de kung-fu, patinaje, yoga, ludoteca con taller de teatro navideños, danza moderna y actividades deportivas variadas en las que participan 75 pequeños y adolescentes. En cuanto a las actividades socioculturales para adultos, salvo gimnasia que mantiene el número de participantes, se han incrementado las clases de pintura, yoga, pilates, aeróbic, bordado charro, gaita y tamboril y bailes charros.



Los cuentacuentos para los más pequeños vuelven a la Biblioteca Municipal./EÑE

**LOS DATOS**

**TALLERES MONOGRÁFICOS.** Además de los cursos organizados para todo el año, la Concejalía de Cultura tiene previsto desarrollar talleres monográficos de forma trimestral, a petición de los propios vecinos que consideran que son actividades más puntuales, como son los talleres de fofuchas, de redes sociales, decoración de camisetas y *scrapbooking*. Asimismo, la Biblioteca Municipal vuelve a acoger los cuentacuentos y las sesiones de animación a la lectura.

**IMPADRONADOS.** El Ayuntamiento subvenciona el 85% del coste total de cada actividad para los empadronados inscritos en los talleres.

**SANTA MARTA DE TORMES**



**Charla para padres sobre educación infantil.**

Una veintena de padres participó en la primera charla del curso organizada por la Concejalía de Familia dentro del programa "Educar en Familia", en el que la pedagoga ayudó a los progenitores a analizar y descubrir las mentiras en los niños./EÑE

**VILLAMAYOR**

**Una quincena de alumnos participa en el curso de iniciación al portugués**

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha organizado, junto con el Gabinete de Iniciativas Transfronterizas de la Junta de Castilla y León un nuevo curso de iniciación al portugués, en el que participarán quince vecinos del municipio interesados en el aprendizaje de las nociones básicas del idioma del país vecino. El curso cuenta con una duración de 100 horas y se desarrollará hasta el 30 de noviembre por las mañanas en una de las aulas de la Casa de la Cultura./EÑE

**VILLARES**

**El Club de Lectura retoma la lectura con el libro "El Manuscrito de Piedra"**

El Club de Lectura de Villares de la Reina retoma su actividad para este curso con el libro "El Manuscrito de Piedra". Los integrantes del grupo han comenzado la lectura de este volumen de Luis García Jambriña, que analizarán y compartirán en las próximas reuniones lo que para ellos supone la historia y los personajes que la integran. Una actividad que pretende potenciar la afición por la lectura entre los adultos, además de servir de espacio de amistad y convivencia./EÑE

**JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA N.º 7 DE SALAMANCA**

EDICTO

Dña Asunción Esther Martín Pérez, secretaria del Juzgado de 1ª Instancia n.º 7 de Salamanca.

HAGO SABER: Que en este órgano judicial se sigue expediente de dominio. Inmatriculación de exceso de cabida 0000135/2013 a instancia de doña Antonia Hernández Pérez, expediente de dominio de las siguientes fincas:

Vivienda urbana sita en Calvarrasa de Arriba (Salamanca), Ctra. Salamanca, n.º 11; tiene una superficie de ciento setenta metros cuadrados de suelo y ciento un metros cuadrados de superficie construida, si bien, en el Registro de la Propiedad únicamente figuran 170 metros cuadrados en total. Linda al norte con finca propiedad de doña María del Carmen Hernández Pérez; al oeste con carretera de Salamanca, calle de su situación; y al este con finca propiedad de don Domingo Francisco Matos García; y al sur con la finca propiedad de comunidad de propietarios Carretera de Salamanca, n.º 13. RP catastral 17195211L8311N00010X.

La finca descrita figura inscrita en el Registro de la Propiedad con una superficie de 95 metros cuadrados, y modificación de la descripción catastral de la finca en la que consta 170 metros cuadrados de superficie y suelo de 101 de construido.

Por el presente, y en virtud de lo acordado en resolución de esta fecha, se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que, en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto, puedan comparecer en el expediente alegando lo que así derecho convenga.

En Salamanca, a veintisiete de mayo de dos mil tres  
LA SECRETARIA JUDICIAL

